

Niedersächsischer Landtag
Abgeordneter Heiko Sachtleben
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Hannah-Arendt-Platz 1
30159 Hannover
☎ 0511-3030-3330
E-Mail: heiko.sachtleben@lt.niedersachsen.de

Hannover, 23.03.2023

Pressemitteilung Landtag beschließt Wiederaufnahme Reaktivierung stillgelegter Bahnstrecken

Sachtleben: Die Reaktivierung von Bahnstrecken ist ein wichtiger Schritt zur Mobilitätswende

Hannover. Das gesetzte Ziel in dieser Legislaturperiode stillgelegte Bahnstrecken zu reaktivieren, wird mit der heutigen EntschlieÙung im Landtag vorangetrieben. Mit dem durch rotgrün initiierten EntschlieÙungsantrag wird der Schritt hin zu einer Mobilitätswende ermöglicht. „Gerade in ländlichen Gebieten in Niedersachsen ermöglichen wir eine bedarfsgerechte und nachhaltige Mobilität“, erklärt Heiko Sachtleben aus Peine. Der eingerichtete Lenkungskreis aus Mitgliedern des Landtages, dem Nahverkehrsbündnis und weiteren Fachexpert*innen wird den Reaktivierungsprozess fortsetzen und ein neues Reaktivierungsprogramm inhaltlich vorbereiten.

Im Landkreis Peine wird mit der Machbarkeitsstudie des „Spargelexpress“ von Wendeburg-Harvesse nach Braunschweig der Grundstein für die Reaktivierung dieser stillgelegten Bahnstrecke gelegt. Mit der 2021 beschlossenen Reaktivierung des Abschnittes zwischen Salzgitter-Lebenstedt und Salzgitter-Fredenberg wurde bereits ein Grundstein gelegt. „Das Ziel der Anbindungen des ländlichen Raumes ist ein wichtiger Schritt zur Mobilitätswende“, so Heiko Sachtleben. Der jetzt geschaffene Prozess zur Reaktivierung von stillgelegten Bahnstrecken wird das Land Niedersachsen voranbringen und unterstützt die Kommunen und die vielen Ehrenamtlichen bei ihrem Engagement vor Ort.

Heiko Sachtleben, MdL